

## BAB VI

### PENUTUP

#### A. Kesimpulan

Berdasarkan pembahasan hasil analisis mengenai pengaruh dana simpanan wadiah, pendapatan margin, pendapatan bagi hasil, *NPF Gross* dan *NPF Netto* terhadap laba bersih Bank Negara Indonesia Syariah, maka penelitian ini dapat diambil beberapa kesimpulan sebagai berikut:

1. Dana simpanan wadiah tidak mempengaruhi laba bersih Bank Negara Indonesia Syariah dan tidak signifikan. Hal ini berarti dana simpanan wadiah merupakan bukan salah satu penentu dalam laba bersih. Besarnya jumlah dana simpanan wadiah merupakan simpanan jangka pendek.
2. Pendapatan Margin berpengaruh positif dan signifikan terhadap laba bersih. Hal ini menunjukkan bahwa pendapatan margin merupakan salah satu penentu dalam laba bersih. Peningkatan dan penurunan pendapatan margin akan menentukan besar kecilnya laba bersih yang didapatkan oleh bank syariah. Pendapatan margin didapatkan dari pembiayaan murabahah, semakin banyak nasabah yang menggunakan pembiayaan murabahah maka semakin tinggi pula laba yang didapatkan.
3. Pendapatan Bagi Hasil berpengaruh positif dan signifikan terhadap laba bersih Bank Negara Indonesia Syariah. Hal ini berarti bahwa pendapatan bagi hasil merupakan salah satu penentu laba bersih bagi

suatu perbankan. Hal tersebut dikarenakan pembiayaan mudharabah dan musyarakah sangat diminati oleh nasabah, dilihat dari jumlah pendapatan bagi hasil yang didapatkan Bank Negara Indonesia Syariah.

4. *NPF Gross* tidak berpengaruh terhadap laba bersih dan tidak signifikan. Hal ini berarti *NPF Gross* bukan salah satu penentu laba bersih. Hal ini dikarenakan *NPF Gross* mempengaruhi laba bersih jika nilai nya mendekati 5% dan lebih dari 5%,
5. *NPF Netto* tidak berpengaruh terhadap laba bersih dan tidak signifikan. Hal ini berarti *NPF Netto* bukan salah satu penentu laba bersih. Hal ini dikarenakan *NPF Netto* mempengaruhi laba bersih jika nilai nya mendekati 5% dan lebih dari 5%,
6. Dana simpanan wadiah, pendapatan margin, pendapatan bagi hasil, *NPF Gross* dan *NPF Netto* secara simultan berpengaruh terhadap laba bersih Bank Negara Indonesia Syariah periode 2012-2019 dengan total pengaruh sebesar 99,4 %. Hal ini berarti Dana simpanan wadiah, pendapatan margin, pendapatan bagi hasil, *NPF Gross* dan *NPF Netto* adalah faktor-faktor penentu yang mempengaruhi dalam memperoleh laba bersih.

## **B. Saran**

Berdasarkan kesimpulan tersebut di atas, saran yang didapatkan adalah sebagai berikut:

1. Bagi Pihak Lembaga

Hasil penelitian ini diharapkan bisa berguna dalam memberikan informasi sebagai bahan pertimbangan keputusan dalam menentukan kebijakan peningkatan laba bersih. Dengan meningkatkan kualitas pembiayaan akad murabahah, mudharabah, dan musyarakah kepada masyarakat luas, agar masyarakat tertarik menggunakan produk tersebut untuk modal kerja. Dengan begitu pendapatan margin dan pendapatan bagi hasil akan meningkat dan laba bersih juga akan meningkat pada bank. Selain itu juga harus tetap memperhatikan aspek-aspek lain karena secara simultan keseluruhan aspek mulai dana simpanan wadiah, NPF Gross dan NPF Netto juga berpengaruh terhadap laba bersih Bank Negara Indonesia Syariah.

## 2. Bagi Bidang Akademis

Hasil penelitian ini diharapkan dapat menambah literatur dan referensi pada perpustakaan IAIN Tulungagung, serta menambah informasi dan pengetahuan kepada pembaca dan mahasiswa di bidang Perbankan Syariah berkaitan dengan dana simpanan wadiah, pendapatan margin, pendapatan bagi hasil, NPF Gross, NPF Netto, supaya bisa dijadikan rujukan penelitian selanjutnya.

## 3. Bagi Penelitian Selanjutnya

Hasil penelitian ini diharapkan bisa dijadikan acuan dan rujukan dalam mempertimbangan bagi penelitian selanjutnya, khususnya dalam hal meningkatkan laba bersih. Penelitian selanjutnya menambah variabel lain yang diduga dapat mempengaruhi laba bersih dengan

tetap memperhatikan variabel pendapatan margin dan pendapatan bagi hasil sebagai variabel yang secara parsial mempengaruhi laba bersih.